



EVALUACIÓN EN CCBB EN LA ESO.

Durante el curso pasado el centro elaboró unas planillas donde se concretaron las CCBB por cursos para evaluar.

Durante este curso escolar se está trabajando en el documento elaborado por la Consejería sobre "Orientaciones para la descripción del grado de desarrollo y adquisición de las competencias básicas". Con las tablas de descriptores ya elaboradas se decide en qué nivel se encuentra el alumnado del centro y se utilizan estos descriptores graduados para la evaluación en CCBB.

Todo esto se está trabajando a través de la CCPP.

La Dirección del centro y la Orientadora acudieron a una acción puntual donde se describía este documento que después se trasladó a la CCP.